

**De:** CONSEJO SDB <consejo@sdbadaguas.com>  
**Enviado el:** sábado, 19 de noviembre de 2022 18:03  
**Para:** CONSEJO SDB; MARTA MORENO  
**Asunto:** Cuotas 2023

Estimados socios,

El motivo de este comunicado es poner en vuestro conocimiento que el aumento del coste de los suministros (electricidad y gas) penalizará de manera significativa nuestra cuenta de resultados, hasta el punto de que después de 8 años generando ligeros beneficios, esta senda se ve amenazada. Estamos haciendo todo lo posible por cerrar el ejercicio en positivo, pero no lo podemos asegurar. Dependerá de los costes energéticos inciertos del último trimestre y de los ingresos que podamos conseguir mediante donaciones de participaciones y su posterior venta y mediante regularizaciones de socios.

Los elevados costes de suministros seguirán perjudicándonos de lleno en 2023 y, salvo sorpresas, durante todo el año. Quedarán pocas oportunidades para conseguir donaciones y regularizaciones que compensen este aumento de costes. Ello nos obliga a ser conscientes del ahorro energético que debemos hacer mediante todos los medios (también reducción de horas de apertura en temporada baja de muy poca concurrencia) y ajustar todos los gastos en general. También debemos estudiar la posibilidad de acometer inversiones en energías renovables que sean compatibles con la estética de nuestro club, la ordenanza municipal que se está elaborando y la posible construcción de la fase II si en algún momento procede.

Afortunadamente la tesorería generada en ejercicios anteriores nos permite evitar tener que subir la cuota (prestación accesoria obligatoria según Estatutos para todos los socios, hagan uso o no de las instalaciones) en 2023, aun a riesgo de finalizar el ejercicio 2023 con pérdidas. Confiemos en evitarlas con el ajuste de todos los costes posibles, ahorro energético y aumentando ingresos vía donaciones y regularizaciones y, si es preciso, acciones legales para acabar con la morosidad.

Confiemos en que el coste de suministros vuelva a valores más razonables en 2024 y desaparezcan las amenazas.

En cualquier caso, este Consejo de Administración ha decidido **no aumentar las cuotas anuales en 2023**. Entendemos que las familias lo agradecerán en una coyuntura en que la inflación está disparada. También **esperamos vuestra comprensión** por si el ajuste de costes en algún momento os supone algún inconveniente (horarios de apertura en temporada baja, control de calefacción...). Queremos ser razonables, pero no subir la cuota supone tomar algunas decisiones que pueden no ser del agrado de todos.

Agradeciendo vuestra confianza en nuestra gestión, nos despedimos atentamente

## Consejo de Administración